

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Ausschussmitglieder,

über folgendes Thema möchte ich Sie heute noch einmal kurz informieren:

Vorstellung Frau Kölling als neue Leitung der Stadtbücherei

Ich freue mich, Ihnen heute im Rahmen des Ausschusses für Bildung und Kultur offiziell Frau Gabriele Kölling als Leitung der Stadtbücherei Frankenthal vorzustellen.

Frau Kölling hat zum 1. Dezember 2024 die Leitung der Stadtbücherei übernommen. Sie ist seit dem 1. Mai 2014 als stellvertretende Leitung in der Stadtbücherei tätig und hat in den vergangenen Jahren nicht nur umfassende Einblicke in alle Arbeitsbereiche der Einrichtung gewonnen, sondern auch regelmäßig die Leitung in Vertretung übernommen.

Dank ihres langjährigen Engagements, ihres fundierten Fachwissens sowie ihrer ausgeprägten persönlichen und sozialen Kompetenzen bringt Frau Kölling alle Voraussetzungen mit, um die Stadtbücherei erfolgreich in die Zukunft zu führen. Sie kennt die Herausforderungen und Chancen, die der Bibliotheksbetrieb mit sich bringt, aus eigener Erfahrung und wird diesen mit großer Kompetenz und Umsicht begegnen.

Ich bin überzeugt, dass die Stadtbücherei Frankenthal mit Frau Kölling an der Spitze sehr gut aufgestellt ist, um ihre wichtige Rolle als Ort der Bildung, Begegnung und Kultur auch weiterhin erfolgreich zu erfüllen.

